

 Fecha:
 03-01-2025
 Pág.:
 32
 Tiraje:
 78.224

 Medio:
 La Tercera
 Cm2:
 722,7
 Lectoría:
 253.149

 Supl.:
 La Tercera
 VPE:
 \$ 7.190.515
 Favorabilidad:
 No Definida

 Tipo:
 Noticia general

Título: Aseguran que Edmundo González viaja a Argentina para reunirse con Milei



Edmundo González aparece en la Puerta del Sol de Madrid para apoyar la protesta contra los resultados electorales en Venezuela, en septiembre de 2024.

Aseguran que Edmundo González viaja a Argentina para reunirse con Milei

Según la prensa argentina, el excandidato presidencial de Venezuela que reclama el triunfo sobre Nicolás Maduro en las elecciones del pasado 28 de julio, sería recibido el sábado en la Casa Rosada.

Fernando Fuentes

"Bajo el mayor de los secretos". Así se esperaba que llegara en las últimas horas a Argentina Edmundo González Urrutia, el excandidato presidencial de Venezuela que reclama el triunfo sobre Nicolás Maduro en las elecciones del pasado 28 de julio. Según la prensa transandina, el delfín de la líder de la oposición venezolana, María Corina Machado, será recibido por el presidente Javier Milei, posiblemente el sábado.

"Fuentes vinculadas a la disidencia venezolana indicaron que la llegada de González Urrutia es inminente y que por seguridad no se van a precisar detalles de su arribo al país, que sería este viernes en una gira que lo llevaría también a Paraguay y Chile, entre otros países", indicó el diario Clarín. "La agenda puede estar sujeta a modificaciones, pero, según fuentes oficiales, Milei recibiría a González Urrutia el próximo sábado, a las 11 de la mañana en la Casa Rosada", agregó el diario La Nación.

A mediados de diciembre, en declaraciones al diario español El País, González se refirió a su plan de visitar Chile y Argentina antes de su anunciado retorno a Venezuela para tomar posesión del cargo el próximo 10 de enero. "Todavía no tenemos una definición exacta, pero sí tenemos la intención de ir a algunos países de la región, a llevar este mismo mensaje que estamos llevando a todos los países. Más de siete millones de venezolanos votaron por mi candidatura. Y eso es algo que nosotros aspiramos a hacer cumplir, el respeto a la soberanía popular", comentó entonces el

líder opositor venezolano.

Para ello, quiere visitar "los países de América Latina que están comprometidos con la causa venezolana", que es el caso, señala, "del presidente (Gabriel) Boric de Chile y (Javier) Milei de Argentina". ¿Y qué es de países que han intentado mediar, como Brasil o Colombia? "Por supuesto que sí", agregó en esa oportunidad, evitando de nuevo entrar en detalles.

González llega a Buenos Aires en el momento más delicado de la relación de Argentina con Venezuela por la detención del gendarme Nahuel Gallo, que se encuentra en prisión en Caracas en condiciones que se desconocen. Milei exigió su liberación inmediata y calificó a Maduro de "dictador criminal". "Agotaremos todas las vías diplomáticas para devolverlo sano y salvo a la Argentina", señaló el mandatario, según consigna La Nación.

En medio de este escenario, este jueves la Policía Nacional Bolivariana de Venezuela (PNBV) publicó una orden de captura contra Edmundo González y fijó una recompensa de 100.000 dólares por información que facilite la detención del también reconocido por varios países como presidente electo de ese país.

González Urrutia, actualmente con asilo político en España, luego de salir de país debido a las amenazas del régimen chavista en su contra, se declaró triunfador en las elecciones del pasado 28 de julio, cuyo resultado fue declarado fraudulento por los sectores de oposición luego de que el Consejo Nacional Electoral ratificara la reelección de Nicolás Maduro. ●

